

Kunst für schwerstkranke Kinder

In den Räumen der Volksbank Daaden können derzeit die Werke des kürzlich verstorbenen Malers Jo Fischer aus Wuppertal bewundert werden.

Sein Sohn Bernd Fischer aus Derschen möchte in seinem Sinne dessen umfangreiche und sehr interessante Sammlung veräußern und den Verkaufserlös spenden.

Dieser soll zur Unterstützung von krebs- und schwerstkranken Kindern dienen und deren Familien in ihren schweren Lebenssituationen helfen.

Vom 10. Januar bis zum 03. Februar 2014 können die Besucher der Volksbank Daaden die Kunstwerke des renommierten Malers in der Schalterhalle schauen und erwerben und damit einen caritativen Beitrag leisten.

Viele weitere Motive können auf Wunsch auch bei Herrn Bernd Fischer gesichtet werden.



Im Bild: Marco Strunk , Geschäftsstellenleiter Daaden, mit den Eheleuten Fischer